
REQUERIMENTO Nº 00117/2019 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

João Camargo 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente, requerer que após 

ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal, 

solicitando que ele providencie o asfaltamento e a devida iluminação da estrada 

que dá acesso do Setor Pouso Alegre ao Instituto Federal do Tocantins – IFTO. 

Atualmente os alunos do IFTO, do bairro de Santana e comunidades 

circunvizinhas, só tem a BR 153 para transitarem para Paraíso e Vice-Versa, o 

que torna uma prática de grande perigo, pois a BR 153 é uma rodovia federal, 

com trânsito intenso e pesado, em virtude da grande quantidade de ônibus e 

caminhões.  

Esta situação é um rastilho de pólvora que a qualquer momento poderá 

causar danos de grandes proporções, em consequência de acidentes. Como já há  

no plano diretor da cidade, uma via que liga o Setor Pouso Alegre ao Bairro de 

Santana, seria muito importante que esta via fosse asfaltada para maior 

comodidade, e iluminada para maior segurança,  para servir de alternativa mais 

segura para os Estudantes e população em geral, possam transitar com 

segurança. 

Com certeza este investimento além de promover melhor mobilidade da 

cidade para o IFTO e Santana, ainda daria um grande passo no processo de 

urbanização da cidade, visto que, por se tratar de uma importante avenida, logo 

receberia grandes investimentos imobiliários, comércio e indústria. 

 

 Gabinete do Vereador, 02 de março de 2019. 

 

 

 

JC 

Vereador - MDB 


